
Sitzung vom 05. Juli  2012  

Beginn: 20:00 Uhr Ende:  21:15 Uhr 

  

Teilnehmer Abwesend 

Wilhelm Fritzges 
Elke Korn 
Carl Pinsel 
Thomas Etzel 
Dirk Kristek 
Sabine Lipp 
 
Besucher: 
Dominic Imhoff 
 

Bruno Valentini - entschuldigt 
Roger Kohlstetter - entschuldigt 
Knut Fritzges - entschuldigt 
 

Zuhörer  18 

 

 

Tagesordnungspunkt  

06/031 
 

Genehmigung der Niederschrift vom 28.02.2012 
 
Es wurden keine Einwände vorgetragen. Die Niederschrift wurde 
einstimmig genehmigt. 
 

  

06/032 
 

Erweiterung der Tagesordnung 
 
Punkt 06/38 wird vorgezogen. 
 
 

  

06/033 
 

Laubentsorgung 
 
Die Ortsbeirat Altenstadt schlägt vor die braune Tonne im 
Wochenrhythmus bis Anfang November abholen zu lassen. 
 
Der Ortsbeirat Lindheim stimmt diesem Vorschlag zu.  
 

  

06/034 
 

Grundschule Lindheim 
 
Die Grundschule Lindheim ist im nächsten Schuljahr 2012/13 nur 
einzügig, d.h. es gibt nur eine Erste Klasse. 
 
Der Ortsbeirat fordert die Gemeindevertreter des Ortsbeirates und die 
Gemeindevertretung auf in Lindheim kurz- und mittelfristig neue 
Baugebiete zu schaffen. 
 

  

06/035 
 

Antrag der Firma Schramm 
 
Der Ortsbeirat hat zum Thema der Abholzung  der Bäume keinen 
Beschluss gefasst, da einige Mitglieder des Ortsbeirates weitere 



Informationen benötigten.  
 
Die ausstehende Ortsbegehung soll durchgeführt werden. Der 
Ortsvorsteher wird hierzu einladen. 
 

  

06/036 
 

Antrag zu einer Teilwegefläche in Lindheim Flur 7, Nr. 31/1 
 
Es liegt ein Antrag von Herrn Sven Schumacher vor den Weg zu 
Pachten.  
Es wurden hierzu die Stimmen der anwesenden Bürger gehört. 
 
Abstimmung zum Antrag der Verpachtung. 
 
Die Abstimmung ergab einstimmig den Antrag abzulehnen und den 
Weg in Gemeindehand zu belassen. 
 
 

  

06/037 
 

Parksituation am Bürgerhaus 
 
Wilhelm Fritzges informiert über die Situation einen Parkplatz an der  
Fläche hinter dem Grundstück Zindelweg 27 auszuweisen.  
Der Verkauf  kommt aufgrund des Grundstückpreises nicht zu stand. 
Der Ortsbeirat wird  sich bis zur nächsten Sitzung alternativen 
überlegen. 
 

  

06/038 
 

Bürgerinitiative gegen Gewalt und Vandalismus 
 
Es wurde eine Bürgerinitiative gegründet, da es im Umfeld des 
Lindheimer Bahnhofs zu Verunreinigung und Vandalismus 
gekommen ist. 
 
Herr Imhoff berichtet aus der Sicht des Ordnungsamtes. 
 
Es sind drei Parteien involviert. Die Bundespolizei, Polizei Büdingen 
und Ordnungsamtes. Es gibt eine spezielle Gruppe der Bundespolizei 
um Präsens zu zeigen. 
 
Es muss differenziert betrachtet werden, wer von „den Jugendlichen“ 
hier die Ausreißer und Randalierer sind. 
 
Am 19. Juli 18 Uhr soll es einen Arbeitskreis mit den Vertretern der 
Polizei, Bundespolizei und Ordnungsamtes, sowie der Bürgerinitiative 
stattfinden. 
Vom Ortsbeirat wird Elke Korn teilnehmen. Ein Vertreter der 
betroffenen Jugendlichen soll ggf. auch mit teilnehmen. 
 
In der Gemeinde Altenstadt ist Lindheim im Moment der Brennpunkt 
zum Thema „Gewalt und Vandalismus“. 
 
Die anwesenden Jugendlichen wurden bezgl. der aktuellen Situation 
befragt. Es entsteht der Eindruck man wolle die Jugendlichen 
loszuwerden. Um das zu Problem zu lösen schlagen die 



Jugendlichen vor einen Raum zu schaffen, der von der Gemeinde 
unterstützt wird. 
 
Herr Imhoff prüft über die Gemeinde, ob ein Grundstück zur 
Verfügung gestellt wird am Ortsrand von Lindheim. Wenn die 
Erlaubnis von der Gemeinde vorliegt, wird ein Wohnwagen in eigener 
Regie von den Jugendlichen zu Verfügung gestellt. 
 
Der Ortsbeirat unterstützt dieses Vorhaben zur Schaffung eines 
Treffpunkts für die Jugendlichen. 
 
 

  

06/039 
 

Verschiedenes 
 
Keine Punkt 
 

  

06/040 
 

Mitteilung und Anfragen 
 
Mitteilung 

1. Das Straßenfest findet am 18/19. August 2012 statt. Carl 
Pinsel lädt die Vereine und Interessierten zu einer 
Vorbesprechung in Kürze ein. Er erhält vom Schriftführer das 
Protokoll der letzten Sitzung. 
 

Anfragen 
1. Anfrage zum Protokoll vom 28.2.2012 Top 05/30 2 

Herr Dr. Jachens fragt bezgl. der Umbenennung des 
Straßennamens nach. Es gibt hierzu eine rege Diskussion. 
 
Der Ortsbeirat stimmt einstimmig ab, die Idee zur Änderung 
des Straßennamens bis auf weiteres zu verwerfen. 
 

2. Ist dem Ortsbeirat bekannt, dass der Vulkanradweg von 
PKWs befahren wird. 
Herr Imhoff vom Ordnungsamt erklärt welche Möglichkeiten 
es gibt zur Eindämmung zur Nutzung des Weges. Die einzige 
Möglichkeit von der Gemeinde ist eine stichprobenartige 
Kontrolle. 

 

  

 

 
 

Wilhelm Fritzges       Dirk Kristek 

Ortsvorsteher Lindheim      Schriftführer 


